

PlantaDoce.

Público

Andalucía invertirá 1,6 millones de euros en los centros de salud de Bailén

El consejero de Salud y Familias, Jesús Aguirre, ha anunciado la reforma y adquisición de mobiliario para el antiguo centro jienense y la ampliación y remodelación de la nueva instalación.

PlantaDoce
9 nov 2021 - 10:18



Andalucía destinará fondos para mejorar la atención sanitaria en la provincia de Jaén. El Gobierno autonómico invertirá 1,6 millones de euros a los centros de salud de Bailén, según se desprende de un comunicado de la Junta de Andalucía.

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/publico/andalucia-invertira-16-millones-de-euros-en-los-centros-de-salud-de-bailen>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

“Tras 19 años de reivindicaciones, el Gobierno de la Junta de Andalucía va a hacer realidad y a solucionar la situación de las infraestructuras sanitarias en Bailén”, ha señalado Jesús Aguirre, consejero de Salud y Familias andaluz. En concreto, el Ejecutivo regional “llevará a cabo el inicio de la licitación de las obras de reforma del centro de salud antiguo y la ampliación de nuevas consultas y equipamiento en el centro nuevo, ya que el espacio con el que se contaba antes era insuficiente”, añade Aguirre.

El titular del departamento de Salud ha anunciado **una inversión superior a 900.000 euros para la reforma integral del conocido como centro de salud viejo**, situado en la calle Donantes de Sangre. Esta instalación tiene como principales actuaciones la reforma integral, por valor de 734.000 euros, el traslado del servicio de radiología al nuevo centro, con una inversión de 97.475 euros, y la adquisición de equipamiento, por 261.000 euros.

Andalucía pone en marcha la licitación de estos proyectos en Baién

“El antiguo centro de salud de Bailén presenta un importante estado de deterioro y, una vez estudiada su situación, desde Salud y Familias vemos necesarias actuaciones integrales que renovarán y mejorarán la prestación que se realiza en sus infraestructuras”, ha indicado Aguirre.

El Gobierno regional actuará en un total de 886 metros cuadrados, y, entre las actuaciones previstas, se encuentra la adecuación e impermeabilización de las cubiertas, debido a las múltiples goteras y humedades existentes; sustitución de los techos de todas las dependencias, reforma y adecuación de aseos y de los vestuarios y sustitución de instalaciones eléctricas y de fontanería.

Igualmente está previsto el rediseño de los circuitos, ampliado el número de consultas de urgencias y rehabilitación, incluida sala de observación o reanimación de pacientes, nuevos dormitorios de profesionales y creado dos consultas diferenciadas de pediatría y una nueva sala de espera pediátrica. En cuanto a equipamiento, se dotará de mobiliario general nuevo a todas las consultas y dependencias del centro de salud, así como de nuevo mobiliario clínico y electromédico a todas las dependencias

PlantaDoce.

asistenciales, entre los que destacan un nuevo equipo de radiodiagnóstico, por 140.000 euros y nuevo ecógrafo, por 14.950 euros.